



Venta de 5000m² de terreno a orilla de playa en Rio Hato Farallón

\$4,000,000

Ref: 22542

Playa Blanca, Rio Hato, Anton

Terreno en venta de 5000 m² a orilla de la playa en Farallón, Panamá Este impresionante terreno en venta de 5000 m², ubicado a orilla de la playa en Farallón, es una oportunidad única para quienes buscan invertir en una de las zonas más codiciadas de la costa del Pacífico panameño. Farallón, en la provincia de Coclé, es conocida por su belleza natural, playas de aguas tranquilas y claras, y su creciente desarrollo turístico, lo que convierte este terreno en una excelente opción para proyectos residenciales, comerciales o turísticos. La ubicación del terreno es verdaderamente privilegiada, ya que se encuentra justo frente al mar, lo que garantiza vistas espectaculares y un acceso directo a las playas, ideales para disfrutar de actividades acuáticas o simplemente relajarse con el sonido del...

servmor

Telephone: +507 2022121

Email:

info@servmorrealty.com

Gallery



Property Description

Location: Playa Blanca, Rio Hato, Anton, Spain

Terreno en venta de 5000 m² a orilla de la playa en Farallón, Panamá Este impresionante terreno en venta de 5000 m², ubicado a orilla de la playa en Farallón, es una oportunidad única para quienes buscan invertir en una de las zonas más codiciadas de la costa del Pacífico panameño. Farallón, en la provincia de Coclé, es conocida por su belleza natural, playas de aguas tranquilas y claras, y su creciente desarrollo turístico, lo que convierte este terreno en una excelente opción para proyectos residenciales, comerciales o turísticos. La ubicación del terreno es verdaderamente privilegiada, ya que se encuentra justo frente al mar, lo que garantiza vistas espectaculares y un acceso directo a las playas, ideales para disfrutar de actividades acuáticas o simplemente relajarse con el sonido del mar. La cercanía al océano también permite aprovechar el potencial de la región para el desarrollo de resorts, villas de lujo, restaurantes, o incluso un complejo turístico exclusivo, dada la creciente demanda de servicios en la zona. Farallón se ha consolidado como un destino turístico de gran atractivo, no solo por su belleza natural, sino por su infraestructura en expansión, que incluye hoteles, restaurantes, tiendas y actividades recreativas. La zona recibe a turistas nacionales e internacionales, especialmente en la temporada alta, lo que impulsa el crecimiento económico y hace que este terreno sea aún más valioso. Al estar cerca de importantes zonas turísticas y con fácil acceso desde la ciudad de Panamá, se vuelve una inversión con alto retorno. El terreno está rodeado de un ambiente natural y tranquilo, ideal para quienes buscan un lugar para desarrollar un proyecto en un entorno pacífico, pero con un alto potencial de crecimiento. Además, la propiedad está estratégicamente situada en una zona que está viendo un desarrollo urbano y turístico cada vez más rápido, lo que la convierte en una excelente opción para aquellos que buscan invertir en una región con un futuro prometedor. Con 5000 m² de extensión, el terreno ofrece un espacio amplio para diversas posibilidades de construcción y desarrollo, lo que lo convierte en una opción versátil para distintas necesidades. La orilla de la playa es un atractivo único que, combinado con el crecimiento de la región, hace de este terreno una inversión ideal para quienes buscan obtener un alto valor a largo plazo. Si estás buscando una propiedad con un alto potencial de apreciación, frente al mar y en una zona con creciente d

The logo for servmor, featuring the word "servmor" in a green, lowercase, serif font.

Telephone: +507 2022121

Email:
info@servmorrealty.com

Additional Info

En venta	Type: Lot	Land Area: 5000 sq m
Estacionamientos:	Nivel De Estacionami:	Tipo Agua
Zonificación	Tipo De Aire Acondicionado	Land Size : 5000 sq m